

部活動では、たくさんの部活動で県総体や近畿総体そして全国総体に出場しました。青垣中学校の部活動から近畿総体や全国総体に出場できたことは、快挙であったと思います。上位の大会に参加した生徒はこれまでの努力が実を結び、大変貴重な経験になったことだと思います。全国総体・近畿総体に出場したことが、青垣中学校のみなさん、一人ひとりのやる気や自信につながることを願っています。

今日から2学期が始まります。まずは夏休みの振り返りをしっかりしましょう。振り返りは、できなかったことだけでなく、よくできたことやまあまあできたことも必ず含めてください。そして、この2学期が少しでも前向きな気持ちでスタートできるようにしてほしいと思います。また、一人ひとりがつながり、共通の目標を持ちやすくなります。青垣中学校の利点を大いにいかし、体育大会をはじめとする各行事に取り組みましょう。そして、受験生としての3年生、部活動から始まる次の新リーダーとしての2年生、いつまでも新入生と言われない1年生、としての青垣中学校生徒の自覚のもと、充実した2学期になることを期待しています。頑張る気持ちがわいてこない人、困ったことや悩みが深くなった人もいるかもしれません。どんなことでもいいので、先生や友だちに相談してください。そんな人たちは、ゆっくりスタートしましょう。まわりの生徒のみなさんも、さぼっていると思わずに、相談に乗ったりお互いに支えになったりしてあげてください。

最後に、2学期は9月13日(土)の体育大会と11月1日(土)の文化祭と学校二大行事が続きます。すでに準備にかかっている人もいます。何のためにそれらの行事が行われるのか、自分はどうのように取り組むのか、よく考えてください。そして良い人生というのが大げさなら良い中学校生活を送れるようにしてほしいと思います。～ 最高の準備をして最高の結果 ～ を残せるように全校生徒全員で頑張っていきましょう。以上で2学期の始業式の話が終わります。



明日2日(3時間)と明後日3日(2時間)は課題テストが行われます。体育大会の練習も本格的に始まりますので睡眠不足や水分補給不足(水筒)などの理由で、しんどくなる生徒も毎年います。体育大会の練習期間中は大きめの水筒を準備していただくのが良いかと思います。睡眠

不足は熱中症など深刻な事態になることもあります。特にこの時期は、睡眠時間の確保を各家庭でもご指導ください。最近「早寝 早起き 朝ごはん 歯みがき」という表現ではなく「早起き 早寝 朝ごはん 歯みがき」という表現を目にすることがあります。早く寝たから早く起きられるというのではなく、早く起きる習慣を続けることで、生活習慣が変化し、徐々に必要な睡眠時間が取れるようにしていくことが「早起き 早寝 朝ごはん 歯みがき」です。2学期も引き続き安全で健康な毎日をご過ごしていただけることを願っています。

○2学期より、新型のタブレットが導入されます。

今回のタブレットにはタッチペンが付属し、持ち運びのケースと一体型になり、衝撃にも耐えられる仕様になっています。さらに新しいアプリも導入されており、今まで使っていたタブレットとは使用の方法が大きく変わっています。先生たちも、夏休み期間中に新しいタブレットの使用方法について研修を行い、授業でどのように活用することができるのか考えています。授業で使用するだけでなく、持ち帰りする機会もさらに多くなると思います。ケースがついているとはいえ、貸与されているものなので責任をもって管理し、大切に扱うように気を付けてください。生徒の皆さんもどんどん活用し、学習に役立ててください。

○丹有地区中学校新人大会(陸上競技大会)お世話になりました。

8月30日(土)・31日(日)に丹有地区中学校新人大会(陸上競技大会)が終わりました。早朝より応援にかけつけていただいた保護者・地域の皆さん応援ありがとうございました。今後の学校生活に生かし活躍してくれることを願っています。結果は以下の通りです。

○陸上競技部:女子総合優勝(2連覇) 共通女子200m 準優勝と第3位
共通女子1500m 第3位 共通女子100mH 準優勝と第3位 共通女子走幅跳 準優勝
共通女子砲丸投 準優勝 1年生男子100m 優勝

◆体育館・武道場照明 LED 化ならびに全館トイレ洋式化工事完了!

体育館・武道場エアコン設置と並行して LED 照明に変更する工事をしていただきました。

とても明るいです。校舎棟・体育館・屋外のトイレ洋式化工事も合わせてしていただきました。

した。工事期間中は大変ご不便をおかけしましたが、無事に工事が終了しました。

